



Es ist nur ein kleiner Piko, der gegen die Virusgrippe schützen soll. In der nächsten Woche organisiert die Arztgenossenschaft PriMa ihre Aktion „Grippefreier Landkreis“. Archivfoto

Aktion „Grippefreier Landkreis“

PriMa-Ärzte bieten kostenlose und terminfreie Impfung an

von Katharina Kaufmann

Marburg. Manche Dinge ändern sich wie Ostern und Weihnachten: So findet in der nächsten Woche wie jedes Jahr im Herbst die Aktion „Grippefreier Landkreis“ der Marburger Arztgenossenschaft PriMa statt, dessen Schirmherrschaft Landrat Robert Fischbach übernommen hat. Vom 31. Oktober bis 5. November kann man sich in vielen Apotheken im Landkreis gegen die Virusgrippe impfen lassen. Dazu ist in dieser Woche nicht einmal eine Termineinschrin-

zung nötig. „Die Patienten, die sich nur gegen Grippe impfen lassen wollen und ansonsten nicht zum Arzt müssen, zahlen auch keine Praxisgebühr“, betont Dr. Hartmut Hesse, Vorsitzende der PriMa.

Für alle, die es in der nächsten Woche nicht zum Arzt schaffen, wird am Samstag, 5. November, im Marburger Kaufhaus Alteca von 10 bis 14 Uhr kostenlos eine Grippe-Impfung angeboten.

Die Aktion der PriMa findet in Zusammenarbeit mit der Lahn-Apotheke in Marburg und der ADK Hessen statt. „Grippeviren

verändern sich laufend. Deshalb wird der Impfstoff jedes Jahr an die neuen Viren angepasst, damit er einen wirksamen Schutz bieten kann“, erklärt Apotheker Thorsten Jusk von der Lahn-Apotheke, wozum die Impfung jährlich erfolgen sollte. Er empfiehlt die Grippe-Impfung für Menschen, die älter als 60 Jahre sind, an chronischen Erkrankungen leiden, häufig krank sind oder ein geschwächtes Immunsystem haben. Auch wer mit vielen anderen Menschen in Kontakt kommt, sollte bestens vorbeugen.